

**Mandat de prélèvement SEPA inter-entreprises
SEPA B2B Direct Debit Mandate**

À/To
Schloß Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H
1130 Wien
Austria

Schloß Schönbrunn
1130 Wien
T +43-1-811 13-0
F +43-1-812 11 06
info@schoenbrunn.at
www.schoenbrunn.at

Creditor-ID: AT28ZZZ0000001954
Référence unique du mandat – à compléter par le créancier/Mandate reference:

Débiteur Debitor	
Nom du débiteur (s) (raison sociale) Name of the debtor(s) (name/company name)	Adresse (Numéro et nom de la rue, Code postal, Ville) Address (Street name and number, Postal code, City):
IBAN	BIC
à (nom précis des instituts de crédit) at (exact description of the credit company)	
Type de paiement / Type of payment <input checked="" type="checkbox"/> Paiement récurrent / recurrent payment	
<input checked="" type="checkbox"/> Nouveau / New	
<p>En signant ce formulaire de mandat, vous autorisez (A) Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H à envoyer des instructions à votre banque pour débiter votre compte, et (B) votre banque à débiter votre compte conformément aux instructions de Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H. Ce mandat est dédié aux prélèvements SEPA inter-entreprises. Vous n'êtes pas en droit de demander à votre banque le remboursement d'un prélèvement SEPA inter-entreprises une fois que le montant est débité de votre compte. Vous pouvez cependant demander à votre banque de ne pas débiter votre compte jusqu'au jour de l'échéance.</p> <p>By signing this mandate form, you authorise Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H to send instructions to your bank to debit your account and your bank to debit your account in accordance with the instructions from Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H. This mandate is only intended for business-to-business transactions. You are not entitled to a refund from your bank after your account has been debited, but you are entitled to request your bank not to debit your account up until the day on which the payment is due.</p>	

Lieu, Date
Location, Date

Signature (s) du propriétaire et/ou du représentant légal
Signature of the account holder and/or of duly authorized
representative of the company

A retourner à/please return to: Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebs Ges.m.b.H 1130 Wien Austria